

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/UN-JEUNE-CONTRE-LE-NUCLEAIRE>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **UN JEÛNE CONTRE LE NUCLÉAIRE**

**5 août 2014**

## UN JEÛNE CONTRE LE NUCLÉAIRE

Source : Gazette info.fr

<https://www.gazetteinfo.fr/2014/08/05/un-jeune-contre-le-nucleaire/>

### UN JEÛNE CONTRE LE NUCLÉAIRE

**Le 6 et 9 août 1944, deux bombes s'abattaient sur Hiroshima et Nagasaki. Tous les ans, des collectifs anti-nucléaires organisent des actions pour sensibiliser le grand public.**



Des militants parisiens et anglais seront présents à Dijon à partir du 6 août pour jeûner, dans le cadre du « jeûne-action international ». C'est une première pour la capitale des Ducs, car les années précédentes, les jeûneurs se déplaçaient en Europe. Cette année, l'action sera simultanée en Europe. Les volontaires se déplaceront également au CEA Valduc pour manifester. Ils militent pour que l'ONU établisse un traité d'interdiction des armes nucléaires. Ils revendiquent également leur opposition à « l'accord récent conclu par la France avec la Grande-Bretagne (...) sur la mise au point de nouvelles armes nucléaires », peut-on

lire dans un communiqué émanant de plusieurs associations\*.

## **Un mouvement européen**

Les 6 et 9 août, les bombardements d'Hiroshima et Nagasaki ont révélé la puissance de la bombe nucléaire. Tous les ans, des actions sont menées à ces dates pour sensibiliser le public. Avec Paris et Saintes (17), des jeûneurs seront présents à Dijon. L'Allemagne et l'Angleterre ne sont pas épargnées par les événements, puisque des lieux similaires à Valduc seront ciblés.

## **Un stand d'information**

A Dijon, ce sont quatre jours d'explications et de manifestations qui relayeront les revendications. A Valduc d'abord, une écharpe rose sera déployée pour marquer le refus du nucléaire. A midi, une minute de silence sera observée en hommage aux victimes. Mercredi et vendredi, les militants seront présents sur la place de la République, avec un stand d'information. Les enfants pourront même dessiner sur le thème : « Dessine-moi la bombe, dessine-moi la guerre, dessine-moi la paix ! ». Vendredi soir, le cinéma Eldorado organise une soirée autour d'une poésie vidéo de Lydie-Jean-Dit-Pannel, & a Fade to Grey, ainsi que le film japonais Pluie noire de Shōhei Imamura.

Samedi, place de la Libération à 11h02, heure à laquelle une bombe nucléaire est tombée sur Nagasaki, les militants feront le silence avant de rompre le jeûne, depuis la mairie.

\*maison de la vigilance, le réseau sortir du nucléaire, armes nucléaires stop, les amis de la Terre Côte-d'Or, mouvement pour une alternative non-violente, le mouvement de la paix, campagne mondiale Ican, avec le soutien de Non-violence XXI et le cinéma Eldorado.